

Après plus de 8 années de revendications depuis la 1ère fête du train à Portbou organisée le 18 septembre 2010, celle de Collioure le 9 mai 2015 puis la journée de Llança le 10 novembre dernier, les associations d'usagers du train en Catalogne et dans les Pyrénées-Orientales ainsi que les associations de protection de l'environnement obtiennent enfin une amélioration des connexions transfrontalières entre Cerbère et Portbou avec la mise en place d'un nouveau service sur la ligne "Barcelona-Portbou-Cerbère" à compter du 11 février 2019 (*).



La mobilisation doit se poursuivre pour contraindre les autorités organisatrices de transport (RENFE - SNCF), et les responsables politiques de la Generalitat de Catalogne et du Conseil régional d'Occitanie de prendre en compte le train du quotidien et du transfrontalier. En particulier pour en finir avec l'absurdité et obtenir que les passagers puissent monter dans les trains espagnols arrivant à Cerbère et inversement au retour dans les trains français à Portbou. Cette amélioration très tardive par rapport aux autres régions frontalières d'Europe doit être aussi l'occasion d'une relance du service public ferroviaire dans le département des Pyrénées-Orientales.

(*) [Horaires à télécharger](#)